



Parole à notre évêque du 13 novembre 2021

Cette semaine le père Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême, revient sur l'assemblée plénière des évêques à Lourdes autour des questions de pédophilie dans l'Eglise. Une session d'automne des évêques qui a fait un point sur les trois années de travail autour du texte du Pape Laudato si.

L'invité de ce magazine est le père Patrick Sempère, membre du foyer de charité Notre Dame de Lacépède près d'Agen. Il animera le foyer de vie qui doit investir l'abbaye de Bassac en 2022. Le père Sempère et Mgr Gosselin nous en disent plus sur ce projet.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-13-novembre-2021/>